

►CALZADA DE CALATRAVA

La biblioteca motiva a los calzadeños a leer más con una nueva programación

'Lectura, tu deporte favorito' propone desde hoy al 19 de noviembre cuentacuentos, teatro y encuentros con escritores e ilustradores

• Las actividades culturales arrancan hoy con el cuentacuentos Rodorin, que amenizará la jornada con sus historias para alumnos de Educación Infantil en dos sesiones.

LT / CALZADA DE CALATRAVA

El Ayuntamiento de Calzada, a través de su Concejalía de Cultura y de la Biblioteca Municipal, organiza 'Lectura, tu deporte favorito' un programa repleto de encuentros, teatro y cuentacuentos que animarán a todos los calzadeños a continuar con su hábito lector. Las actividades tendrán lugar desde hoy hasta el 19 de noviembre, en la biblioteca, según informó ayer el Ayuntamiento.

Las propuestas dan comienzo hoy con un cuentacuentos a cargo de Rodorin, que amenizará la jornada con sus cuentos para alumnos de Educación Infantil en dos sesiones, para que nadie se quede sin su cuento. Mañana tendrá lugar el encuentro con el ilustrador y dibujante de cómic Kikó Dasilva, conocido por sus trabajos en las revistas de historietas *Golfito*, *BD Banda*, *Mister Ky* y *El Jueves*, quien relatará sus experiencias a alumnos de cursos de ESO.

«Desde el Ayuntamiento de Calzada apostamos por la lectura como motor de la educación, y cuanto antes se empiece, mejor», indicó Loren de la Calle, concejala de Cultura. «Las actividades buscan el entretenimiento y la diversión a la vez que incluyen un trasfondo que incentiva a la lectura», añadió.

Las actividades continuarán para todos los amantes de la lectura, el martes 10 de noviembre,



Un vecino de Calzada utiliza las instalaciones de la Biblioteca Municipal. /LT

Loren de la Calle: «El Consistorio apuesta por la lectura como motor de la educación»

con *El Lápiz Mágico*, un encuentro con el ilustrador y mago Gustavo Otero, quien mostrará el lado mágico de la lectura para grandes y pequeños, según apuntaron las mismas fuentes del Consistorio calzadeño.

El miércoles, día 11, la Biblioteca Municipal recibirá al escritor Pablo Albo, autor de obras como *El Tragaldabas* y ganador de los premios Lazarillo con la obra *Diógenes* y el *Vila d'Ibi* con *Marabajo*, en un encuentro para todos los aficionados a la lectura.

El teatro también estará presente en el programa *Lectura, tu deporte favorito*, con la obra de títeres *Pequeñeces*, a cargo del grupo teatral Tropos.

El broche de oro a las actividades de animación a la lectura que propone la biblioteca y la Concejalía de Cultura lo pondrá el cuentacuentos Félix Albo con sus narraciones e historias para todas las edades.

►MORAL DE CALATRAVA

La música será la protagonista de la actividad cultural del mes

LT / MORAL DE CALATRAVA

La Concejalía de Cultura de Moral de Calatrava, en colaboración con la Red de Teatros de Castilla-La Mancha y la Diputación de Ciudad Real, ofrece este mes de noviembre una programación cultural en la que la música será la auténtica protagonista, en el mes de Santa Cecilia, patrona de este gremio.

El primer homenaje tendrá lugar el sábado cuando el grupo Ma-

zantini baile, en el Auditorio Municipal a partir las 20.30 horas, los ritmos y bailes propios de la tierra manchega. Este grupo ganó una copa del mundo de jotas con la jota cristeña.

El teatro se hará un hueco el 13 de noviembre con la representación de *Rosa pide un deseo*, a cargo de la compañía Ambulantes Teatro. La obra propone al espectador una reflexión sobre el consumismo a través de una trama

que presenta a dos mujeres que tratan de escapar de la vorágine consumista.

Ya el 22 de noviembre, día de Santa Cecilia, la protagonista será la Agrupación Musical La Lira, que tomará con sus sonidos el Auditorio Municipal desde las 20.30 horas.

El testigo lo tomará el 28 de noviembre la Agrupación Nuestro Padre Jesús Redentor, también en el auditorio a la misma hora.

PANORAMA

PEDRO MUÑOZ

La asociación Renacer de Pedro Muñoz inaugura su nueva sede en Pozo Nuevo

LT / PEDRO MUÑOZ

La Asociación Renacer de Pedro Muñoz cuenta con una sede mucho más amplia tras la incorporación de una nueva sala construida junto a la ya existente en las antiguas aulas del Pozo Nuevo. En la inauguración de este nuevo espacio, el concejal de Sanidad, Mariano Muñoz, destacó el «papel insustituible» de esta asociación que «constituye un recurso comunitario muy importante». Aseguró que la cesión de este edificio por parte del Ayuntamiento en 2002 «es una de las mejores inversiones que ha podido hacer el pueblo de Pedro Muñoz».

Muñoz, que estuvo acompañado por la concejala de Participación Ciudadana, Encarnación Huertas, afirmó que «el alcoholismo constituye uno de los mayores problemas de sa-

lud pública, además de ser una de las enfermedades de mayor repercusión biológica, psicológica y social» y apuntó que esta enfermedad hay que tratarla no sólo desde el ámbito sanitario sino también desde el acompañamiento y con la ayuda de asociaciones como Renacer.

Por su parte, el presidente de la asociación, Julio Escudero, destacó que la inauguración de esta ampliación supone «otro logro para nosotros y para el pueblo» y añadió que el objetivo de este colectivo es «acoger a las familias que están derrotadas por el alcohol y por las drogas, ofrecerles información, acompañarlas a los centros adecuados y hacerles un seguimiento». Renacer cuenta entre sus socios con un importante número de familias de toda la comarca.



Asistentes a la inauguración de la nueva sede del colectivo. /LT



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE PEDRO MUÑOZ

ANUNCIO

PROYECTO DE REPARCELACIÓN DEL PROGRAMA DE ACTUACIÓN URBANIZADORA DENOMINADO "SECTOR 11" DEL PLAN DE ORDENACIÓN MUNICIPAL DE PEDRO MUÑOZ (CIUDAD REAL)

Tras haberse acordado modificaciones a instancias del Registro de la Propiedad de Alcázar de San Juan del Proyecto de Reparcelación del Programa de Actuación Urbanizadora del Sector 11 del Plan de Ordenación Municipal de Pedro Muñoz (Ciudad Real), con carácter previo a su inscripción en el Registro de la Propiedad, y con posterioridad al periodo de información pública, y a la aprobación del mismo. El Alcalde-Presidente dictó la siguiente resolución: aprobar el Proyecto de Reparcelación del Programa de Actuación Urbanizadora del "Sector 11", presentado por la mercantil NUEVO MILENIO RESIDENCIAL DE VIVIENDAS, S.L.

Contra el presente acuerdo, que pone fin a la vía administrativa, podrá interponerse recurso potestativo de reposición ante el Pleno de este Ayuntamiento, en el plazo de un mes contados desde el día siguiente a su publicación, de acuerdo con lo dispuesto en el art. 117 de la Ley 30/1992, de 26 de Noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Contra la desestimación del Recurso de Reposición podrá interponerse recurso Contencioso Administrativo en el plazo de dos meses contados desde el día siguiente a aquel en el que se notifique la resolución expresa del mismo, o en el de seis meses contados desde el día siguiente al transcurso de un mes desde la interposición de dicho recurso de reposición sin que se haya dictado resolución expresa, ante el Juzgado de lo Contencioso Administrativo de Toledo, de acuerdo con el Artículo 46.1 y 4 de la Ley 29/1998, de 13 de Julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso Administrativa.

De no interponerse el anterior recurso de reposición, podrá interponerse directamente recurso Contencioso-Administrativo, ante el mismo órgano citado anteriormente, en el plazo de dos meses contados desde el día siguiente a la publicación de este Acuerdo, de conformidad con el artículo 46.1 de la citada Ley 29/1998.

No obstante podrá interponerse cualquier otro que se considere procedente en Derecho.

Pedro Muñoz, 26 de octubre de 2009
EL ALCALDE
Fdo. Ángel Exojo Sánchez-Cruzado